
Protokoll:  
 
Herr Seuling/Behindertenbeauftragter der Stadt Koblenz spricht die Breite der Straße von 5 m 
und die Ausweisung mit Tempo 30 an. Er verweist auf die sehr intensive Nutzung, auch durch 
Menschen mit Behinderung. Er vertritt die Auffassung, dass hier eine verkehrsberuhigte Zone 
erforderlich ist; Tempo 30 erachtet er für zu schnell.  
 
Herr Beigeordneter Flöck verweist auf die gegebene bauliche Situation.  
 
Herr Seuling bittet, falls die Straße baulich nicht geändert werden kann, dafür Sorge zu tragen, 
dass langsam gefahren wird. 
 
Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, dass Amt 66/SVB den Vorschlag von Herrn Seuling prüfen 
wird. Sobald das Ergebnis dieser Prüfung vorliegt wird der Fachbereichsausschuss IV, die 
Fraktionen  sowie der Seniorenbeirat von dort entsprechend informiert.. 
 
Rm Wefelscheid informiert, dass die Anregung aus dem Seniorenbeirat komme. 


